



入学おめでとうございます。

4月10日の入学式の様子をお知らせします。

朝から、児童玄関で6年生が新入生を待っていました。保護者様と一緒に、一人、また一人と新1年生が登校してくると、6年生が胸にお花を付けてくれました。その後、教室に案内し、ランドセルを置く場所や机の中の整頓の仕方などについてやさしく教えていました。新入生を歓迎している様子がとてもほほえましかったです。

式が始まり、入場してきた1年生は、しっかり一列に並び、間違えることなく自分の椅子に座ることができました。呼名時の返事も含め、とてもすばらしかったです。式では、6年生の阿〇〇衣さんが歓迎の言葉を述べました。「学校でわからないことがあったら何でも聞いてください。」などのことをやさしく語りかけました。そのあとは、2年生から6年生による「歓迎の歌」でした。「さんぽ」を元気いっぱい歌う姿を見て、歓迎の気持ちが伝わってきました。歓迎の言葉や歌に1年生がこたえて、「よろしくお願いします。」と元気にあいさつできました。心のこもった温かい式でした。

卒業式同様、〇山PTA会長様をはじめ、たくさんの御来賓の皆様にも御臨席いただき開催できたことを嬉しく思います。ありがとうございました。



初めての給食

4月15日(月)から1年生の給食が始まりました。きっと1年生はドキドキしていたことだと思いますが、強力な助っ人登場。6年生が給食の準備の仕方を教えに来てくれました。優しく手伝ったり、1年生がするのを見守ったりする姿に「中野愛や姉妹愛」を感じました。1年生初めての給食は、ポークカレーでした。



遠足のお弁当の準備をお願いします

明後日19日(金)に、歓迎集会と歓迎遠足を行います。去年は、千里ヶ浜に着いたとたん雨が降り始めたため、スクールバスでお迎えに来てもらい、体育館でのドッチビー大会となりました。今年は、おかげさまで天気に恵まれそうです。子どもたちが楽しみにしているお弁当の準備をよろしくお願いします。